



**Beatrix Zurek
Stadtschulrätin**

I.

An die
Vorsitzende des Bezirksausschusses
des 13. Stadtbezirkes Bogenhausen
Frau Angelika Pilz-Strasser
über BA-Geschäftsstelle Ost
Friedenstr. 40

Datum
25.07.2017

FC Rot-Weiß Oberföhring nicht mehr länger hinhalten:
Beschleunigung der Planungen und Errichtung des Neubaus
eines Umkleidegebäudes des FC Rot-Weiß-Oberföhring sowie
die Ertüchtigung der Sportfelder

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 03747 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen vom 14.03.2017

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 03747 des Bezirksausschusses des 13. Stadtbezirkes Bogenhausen vom 14.03.2017 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 Satz 1 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München, einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Der Antrag des Bezirksausschusses kann wie folgt beantwortet werden:

Da die Bezirkssportanlage an der Johanneskirchner Straße insbesondere durch den Vereinssport einem hohen Nutzungsdruck ausgesetzt ist, muss diese einer umfassenden Modernisierung unterzogen werden, um eine Anpassung an die aktuellen sportfachlichen und baufachlichen Bedarfe zu erlangen.

Es ist daher beabsichtigt, im Zusammenhang mit der Erweiterung der benachbarten Helen-Keller-Realschule, Fürkhofstraße 28, auf dem Areal der Bezirkssportanlage Johanneskirchner Straße eine Dreifachsporthalle mit Allwetterplatz sowie ein entsprechendes Sportbetriebsgebäude mit Dienstwohnung und Vereinsgaststätte zu errichten.

RBS-ZIM-ImmoV

Telefon: (089) 233 – 83653
Telefax: (089) 233 – 83680
Bayerstraße 28, 80335 München

Das künftige Sportbetriebsgebäude muss hierbei in seinem Raumangebot auf die Bedarfe des FC Rot-Weiß Oberföhring e.V. und des SV Studentenstadt Freimann e.V. ausgerichtet werden. Darüber hinaus ist es aus sportfachlichen Erwägungen angemessen, dem SC Prinz Eugen München e.V., der seinen Standort an der Sportstätte/Turnhalle Sentastraße verloren hat, auf der Bezirkssportanlage entsprechende Räumlichkeiten zur Verfügung zu stellen.

Die Vereinsgaststätte soll weiterhin über Sitzplätze für ca. 80 Personen, die Terrasse weiterhin über Sitzplätze für ca. 100 Personen verfügen; dies wurde mit dem FC Rot-Weiß Oberföhring, der auch künftig Hauptnutzer der Anlage sein wird, entsprechend abgestimmt.

Ferner sollen die Freisportanlagen modernisiert werden. Insbesondere ist geplant, den Rasennebenplatz durch einen Kunstrasenplatz zu ersetzen. Die bestehende Sommerstockbahn soll erhalten bleiben und ebenfalls saniert werden.

Es ist vorgesehen, den Neubau der Dreifachsporthalle kombiniert mit Sportbetriebsgebäude und Vereinsgaststätte in einem ersten gemeinsamen Bauabschnitt zu verwirklichen. Die Entscheidung ist Teil des 2. Schulbauprogramms, welches im Bildungsausschuss am 05.07.2017 behandelt wurde. Die Beschlussfassung erfolgt vorbehaltlich der Zustimmung durch die Vollversammlung des Stadtrates am 26.07.2017. In einem späteren Schulbauprogramm soll ferner die Erweiterung der Helen-Keller-Realschule auf den Weg gebracht werden.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 03747 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin